

Israel y Hamas en conflicto: Biden condena la "brutalidad indescriptible" del 7 de octubre y sus repercusiones globales

Mundo



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 113
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/israel-y-hamas-en-conflicto-biden-condena-la-brutalidad-indescriptible-del-7-de-octubre-y-sus-repercusiones-globales_4598.php



Mundo

Israel y Hamas en conflicto: Biden condena la "brutalidad indescriptible" del 7 de octubre y sus repercusiones globales

"Biden recuerda el trágico giro del 7 de octubre: un día que comenzó con celebración y terminó en duelo para la comunidad judía".

Conmemoración del primer aniversario de los ataques de Hamas en Israel

Israel conmemora un año desde los devastadores ataques terroristas del 7 de octubre perpetrados por Hamas, mientras que protestas propalestinas se desarrollan en diversas partes del mundo.

La escalada del conflicto ha causado la muerte de decenas de miles de personas y ha llevado al Medio Oriente al borde de una guerra total en un período marcado por la angustia y la destrucción.

Cientos de congregantes se reunieron en el sitio donde se llevó a cabo el festival de música Nova, donde militantes de Hamas asesinaron a aproximadamente 364 personas cuando irrumpieron en Israel hace un año. En total, se estima que los ataques del 7 de octubre dejaron a cerca de 1,200 muertos y alrededor de 250 rehenes, conforme a lo indicado por funcionarios israelíes.

En respuesta al ataque, Hamas ha elogiado su acción y lanzó cohetes hacia Tel Aviv en la mañana del lunes.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) también llevaron a cabo ataques en Gaza, tras emitir advertencias de evacuación para gran parte del norte de la franja, lo que podría indicar una nueva y amplia ofensiva.

Más de 41,800 personas han fallecido en el asalto israelí durante este año contra el enclave palestino, de las cuales más de 16,000 son niños, de acuerdo a las autoridades locales.

Además, Israel ha desplegado nuevas tropas para su invasión terrestre en el sur del Líbano contra Hezbollah, llevando a cabo intensos ataques en Beirut, lo que ha resultado en la muerte de más de 1,400 personas según las autoridades libanesas.

El grupo militante respaldado por Irán, Hezbollah, lanzó un ataque con cohetes contra la ciudad de Haifa, en el norte de Israel.

Mientras tanto, el destino del comandante militar de Irán, Esmail Qaani, permanece envuelto en misterio, aunque se ha informado que está "en buen estado de salud".

Ataque a mezquita en Gaza deja 19 muertos; continúan bombardeos israelíes en Líbano

Pakistán: fuerte explosión deja al menos dos muertos y ocho heridos afuera de aeropuerto

El jefe del CENTCOM, general Michael Kurilla, visitó a un aliado de Estados Unidos mientras Washington insta a la moderación en la región.

Joe Biden destaca la “brutalidad indescriptible” del 7 de octubre y sus consecuencias

El presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, emitió un comunicado con

motivo del primer aniversario del 7 de octubre, en el que condena los ataques de Hamas y reconoce el sufrimiento de los palestinos. Biden expresó que "el año pasado, en este día, salió el sol en lo que se suponía que sería una alegre festividad judía". Señaló que "al atardecer, el 7 de octubre se había convertido en el día más mortífero para el pueblo judío desde el Holocausto". El presidente instó a la población a dar testimonio de la "indescriptible brutalidad" del ataque y condenó el "atroz aumento del antisemitismo en Estados Unidos y en todo el mundo". Asimismo, enfatizó que Estados Unidos "nunca se rendirá" hasta que los rehenes en Gaza sean liberados. Biden también mencionó que el 7 de octubre fue un "día oscuro para el pueblo palestino debido al conflicto que Hamas desató ese día". Añadió que tanto israelíes como palestinos merecen vivir en seguridad, dignidad y paz, y reafirmó que Estados Unidos "no cesará en sus esfuerzos por alcanzar un acuerdo de alto el fuego en Gaza que permita la liberación de los rehenes, aumente la ayuda humanitaria y garantice la seguridad de Israel, poniendo fin así a esta guerra".

El Ministerio de Salud informa sobre el aumento de muertes en Gaza

Este lunes, el Ministerio de Salud de Gaza anunció que el número de fallecimientos desde el 7 de octubre ha alcanzado los 41,909, de los cuales más del 60% eran niños y mujeres. Se reporta que alrededor del 65% de las instituciones sanitarias han sido atacadas, y el resto opera parcialmente con una tasa de ocupación del 300%. Actualmente, más de 50,000 mujeres embarazadas carecen de acceso a servicios sanitarios y atención maternal, mientras que 12,000 pacientes de cáncer no reciben tratamientos básicos ni analgésicos, según el comunicado emitido por el Ministerio.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

ISRAEL Y HAMAS EN CONFLICTO: BIDEN CONDENA LA 'BRUTALIDAD INDESCRIPCIÓN' DEL 7 DE OCTUBRE Y SUS REPERCUSIONES GLOBALES

israel y hamas en conflicto biden condena la brutalidad indescriptible del 7 de octubre y sus repercusiones globales

Tags

estados, personas, cohetes, rehenes, muertos, alrededor, octubre, ataques, conflicto, aniversario, ministerio, palestino

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*
- 4.9 *** *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*
- 4.1 *** *Israel confirma la eliminación de un destacado líder de Hezbollah mientras la población civil del sur del Líbano busca refugio*
- 4.8 *** *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*
- 3.7 *** *Seis rehenes son encontrados sin vida en Gaza, entre ellos el israelí-estadounidense Hersh Goldberg-Polin*
- 4.5 *** *Israel lanza ofensiva contra un edificio residencial en Líbano, dejando un saldo de cuatro muertos, incluido un destacado líder de Hamas*
- 4.1 *** *Israel se prepara con máxima vigilancia ante el primer aniversario del 7 de octubre, mientras advierte sobre una contundente*

respuesta al ataque de Irán

4.0 * *El ejército israelí informa sobre el hallazgo de varios cuerpos en la franja de Gaza*

5.0 * *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*

3.8 * *Israel lanza ataques aéreos en Líbano tras un enfrentamiento con Hezbollah vinculado a explosiones de dispositivos explosivos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024